

Grüß' Gott in Trudering,

heißt es für mich ab September 2021, denn dann beginnt für mich ein neuer Abschnitt im Berufsleben. Ich freue mich, dass mich meine Wege auch beruflich nach Trudering führen. Nach Studium und Promotion war ich die letzten zweieinhalb Jahre in der direkten Nachbarschaft, der Lätare-Gemeinde Neuperlach, im Vikariat. Dort habe ich den praktischen Ausbildungsabschnitt auf dem Weg zur Pfarrerin absolviert. Währenddessen haben Sie mich vielleicht schon bei dem ein oder anderen Gottesdienst, Fest im Pfarrgarten oder in einem YouTube-Video der Friedenskirche kennenlernen können. Denn auch wenn ich das neue Gesicht im Team der Hauptamtlichen sein werde, ist mir Trudering und die Friedenskirche bereits zu einem vertrauten Ort geworden, weil meine Frau, Pfarrerin Yvonne Renner, hier schon seit März 2018 Dienst tut.

Vor mir liegt nun eine interessante Zeit, in der ich mir an der Friedenskirche die Aufgaben und Tätigkeiten, die zur zweiten Pfarrstelle gehören, mit meiner Frau Yvonne teile. Da wird einiges Vertrautes, aber auch viel Neues für mich dabei sein, so dass frischer Wind und der Zauber des Anfangs garantiert sind. Sollte sich die Ihnen bekannte Frau Pfarrerin Renner also plötzlich mit Kurzhaarschnitt und dunklem Haar präsentieren – nur keine Sorge! – mit „Frau Renner“ liegen Sie bei mir und meiner Frau in jedem Fall richtig!

Und wenn ich nicht gerade dienstlich mit dem Rad in Trudering unterwegs bin, dann widme ich mich gerne unserem Garten und der Flora und Fauna, die darin wächst. Außerdem liebe ich es, Musik zu machen, kreativ zu werden und mich in einem guten Buch zu verlieren.

Ich freue mich schon sehr auf die Begegnungen mit Ihnen und sage „Grüß' Gott in Trudering!“

Ihre Pfarrerin Dr. Christiane Renner